

Beschluss:

Ratsherr Puls bringt einen Einwand gegen die Niederschrift ein.

In der Niederschrift ist zu lesen:

„Punkt 11.11

Ratsherr Puls betont, dass „Industrie 4.0“ eher kein Thema für die mittelständische Unternehmen sei. Wichtig ist es, die Arbeit in der Industrie menschengerecht zu gestalten.“

Folgende Aussage wurde stattdessen getroffen:

„Die Frage ist demzufolge nicht, wie Neumünster Industrie 4.0 unterstützen kann, sondern welche Möglichkeiten besitzen wir, um das Leben in Neumünster menschlich zu gestalten.“

Der Änderung der Niederschrift wird einstimmig zugestimmt.

Der Niederschrift in der nun vorliegenden Fassung wird einstimmig zugestimmt.